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一流のコニラー、会場がきれい、駅か

ら近 くて便利、手作 りの昼食が最高、会

長が素敵 (?)……。と、いろいろ評判の

高い、クローバーリーフ恒伊|の アニバが

今年もさわやかな春の空の下、 4月 17
日に昨年同様、蘇我の勤労市民プラザで

大々的に開催 されました。

今年、第 28回 目を迎えたアニバは、

横浜サニーコース トからロフティー山咲

氏をゲス トコーラーとしてお迎え し、参

加者は何 と396名 。あともう少 しで、

400名 の大台になるところ、これはも

うすごい数です。やつぱり千葉の老舗、

クローバーのアニバともなるとみんなこ

ぞつてやってくるんですね。 (単 に「義

理 と人情だよ」、とぃう人もいますが・…

…)

2月 のビギナー卒業生は、真新 しいコ

スチュームで、初めてのアニバでした。

大勢のお客さまに、驚きと少 し緊張気味

の様子、覚えたつもりの動きも、時折、

崩れた り貴重な体験もしました。途中、

コスチュームで足元が 見えず、転倒する

というハプニングもあって、会長はじめ

多くの人が心配 しました。

プログラZ、 は、これももう恒例、クロ

ーバーのコーラー総出演によるバン ドタ

イムーもそれに応えてもう大変な騒ぎ。

熱気も最高潮に達 しました。

この成功は、やはり会員一人一人がそ

れぞれの役割を、しつか り果た した結果

だと思います。みんな自分 自身は十分に

ダンスを踊る時間はなくても、来てくれ

た人みんなに喜んでもらおうと、手作 り

の料理を作つた女性陣、受付係やコーラ

ーの手配並びに進行管理、駐車場係、な

どなど。また、
｀
当日だけでなく、チラシ

の作成配布等、早 くから準備をしてきて

本当にご苦労様 という感 じです。そして

この成功を、また来年にもつなげていき

ましょう。アニバ終 了後、みんな満足感

いつぱいで、美酒に酔 いしれたのも、恒

例ですね。

(渡部 記 )



全日本スクエアダシスジャンボリい

札幌大会 全国より818名集う|

識が難も鵬獄
今年で第 33回 を迎えた全 日本 SDジ

ャンボリー札幌大会は全国より818名
の SD,RDダ ンサーを集め、グリーン

ホテル札幌で 8月 5日 ～ 7日 の 2泊 3日

で開催されました。

大会は SD協会総裁の三笠宮殿下、百

合子妃殿下をお迎えし、クラス別のダン

ス、生バン ドタイム、合同タイム、エキ

シビション等初心者からベテランまで楽

しめた盛 り沢山のプログラムで 3日 間を

過 ごしました。 (い つもながら夜のコン

パも盛 り上が りました。 )

もちろん、三笠宮殿下、百合子妃殿下

も踊 られました !

私たちクローバーリーフからは、窪園

ファミリーを含め 14名 が参加 しま
.し

た

今回は北海道開催 ということで、野村

コーラーが、北海道の酪農学園大学出身

(獣医さん。)と いうことで出発前より

観光ツアーを企画 してくれて、参加者一

同ジヤンボ リーより楽 しい ?体験 をさせ

て頂きました。ありがとうごさいました

中でも、 2日 目の旭岳登山は、早朝 7

時出発、歳 にもめげず ?無事登頂。帰 り

の電車の中では、他の乗客の迷惑も考え

ずに大騒ぎでした。 (私は、参加してま

せ～ん。念の為)

3日 目は閉会式終了後、一路小樽観光

へ、裕次郎館組と市内観光組とに別れ、

それぞれに楽しみ、夕食には合流、毛が

に、おさしみ、その他海の幸をたら′S、 く

食べて、飲んで、みんな満足でした。

4日 目は小樽を海から船で観光、旧青

山邸での食事、見学は参加者皆さん、大

満足で最後をしめくくりました。

来年は、 9月 1日 ～ 3日 九州別府温泉

で開催されます。

参加しなかつた会員皆さんヘクイズ

*一度しかダンス会場に踊りに来な

かつた人。

*毛がにはみそしか 自分で取 らず、

身は他の人に取つてもらう人。

(   さん )

*小樽で美人昆布 (7日 食べたら鏡

をごらん)を 買つた人 .

(   さん)(   さん )

答えの解つた人は、9月 21日迄、公報担当(熊野、岡本)へ。

抽選でプレゼントもあります。さあ、みんなで考えよう!!



松本 憲典

8月 12日 (金 )、 夏休みを利用して

国分寺スクエアダンスクラブ (カ ントリ

ー)の例会に参加しました。

会場は中央線国分寺駅南口より5分の

国分寺勤労福祉センターです。係の人に

問い合わせたところ、会場の使用は 5時

30分からになつているとのことで、 6

時頃到着 したのですが、ダンスが始じま

つたのは 6時半頃でした。

会員数は80名程度ということで、 6
割の出席があれば 6セ ットは出来るな、

と思いましたが、丁度お盆休みの影響も

あつてかMax、 4セ ット。殆どの人が

コスチューム着用で、スナックも準備さ

れていました。

このクラブは、 Iさ んの楽しいおしゃ

べりとコールが楽しみだつたのですが、

生憎お休み。例会の進行はSDと RDを
交互に踊る感 じで、RDの時間がかなり

多いなと思いました。 SDは毎回テーマ

を設定 して実行 しているようで、そのプ

ログラムも作られていましたが、ある程

度お年をめした新入会員の方もいて、か

なり苦労されているようでした。RDの
進み方が早すぎて、とてもついて行けな

いという声もきかれます。会員の年令構

成、男女比、はクローバーとあまり変わ

らないようでした。

初めてのクラブを訪問

する時いつも思うのです

が(各地のアニバーサリ

ー等で、一緒になった顔

見知 りの人がいるとホッ

とするものです。

ダンスは8時 45分になっても、終 り

ません。結局 9時まで踊つてお開き。ク

ローバーに比べて、わずか 15分の違い

(会場の使用時間は 9時 30分迄)な の

に、なぜか、大変 タクサン踊れたようで

トクをしたような気分でした。

カントリーの皆様ありがとうございま

した。

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆☆☆★☆

これからの行事、パーティの予定

9/11 埼玉DO,SA,DO
9/18 越谷ハッピーハー ト

9/23～24関東甲信越支部ジャンボリニ

9/25 コーラークリニック(千葉中央CC)

10/2 東京都 RDパーティー

10/2 浦和 SDク ラブ

10/8～10 関東甲信越 SD,RD講 習会

(天台スポーッセンター)

10/16 神奈川ジャンボリー

10/23 市原ファミリースクエァーズ

10/30 東京 SD      ・

☆★☆★☆★☆ ☆★☆★☆★☆
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ビギナ‐講習会の開催に際して 講師 :西山隆文

第 17回講習会に参加し早いもので 10数年が経過しました。その問いろいろなこ

とがありました。新しい仲間が増えては、去ちていきました。私達のクラブは出来る

だけアットホームで楽しいサークルであるようにと心がけてきたつもりですが、時と

して自分勝手になりがちなときもあつたように思います。今回初心者講習会を開催す
るに際しもう一度初心に戻って初心者を迎え入れたいと思います。

私は :①初心者の皆さんが安心して講習を受けられるように心がけます。

②基本をはっきり。ゆっくり講習します。

③できるだけ初心者の意見を聞き入れたいと思います。

1‐  ④何度でもわかるまで繰り返し講習します。

皆さんは :①初心者の皆さんと出来るだけお話をしましょう。

②質問を受けたら親切にこたえ(疑間があらたら指導者に確認しましょう:

③むりなリードはつつしんで下さぃ。 (引っ張らない !押さない !)

④出来るだけセットは早く作る。初心者が同じセットに集まらないように気
をつけましょう。       |‐

以上、みんなで多くの仲間を誘い、「ぜひとも成功させましよう。

|IIクロ|ノ 下`会員に望ま
―
れる資質(?)

・協調性がある人 ・長続きする人 ・歌が好きな人 (C&W)
・陽気な人 ・踊り好きな人 ・素直な人 ・ルーズでない人

・動員力のある人 ・アメリカ好きの人 (英語)→アメリカ人他

,サークル活動向きの人 : ・:そ
の他 (声がいい、歌がうまいetc)

資質 (?)なんて言えるものがあるかどうかわかりませんが、本

当は自分だけで思つていればいいのです。さて、,あ なたはどれに

あてはまりますか?

9月 7日
～

12月 21:日 (毎週水曜日)・ 1・ ビギ|ナ ー講習

12月 24日・・・・・ ●●卒業式&ク リスマスパーティー

毎月第3水曜日はミニパーティー。スナックと飲み物もぁり
スケアダンスのコスチュニムをつけて踊ります。
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第40回ビギナー終了者より第4

毛利 忠

私が入会 したのは、平成 5年 9月 1日 に会社で終業後同僚 との雑談のなかで1ス ク

ェアダンスの事が話題にな り、何 となく聞いていたのですが、今 日から初心者の講習

が始まるとの話があり、早速参加申し込みをしたのです。早いものでもう1年が過ぎ

ようとしています。入会以来毎週水曜日を楽しみにしてきました。

私は元来、ダンス等というものとは程遠く、あまりそのような機会も関心もなかっ

たのですが、たまたま同僚や職場の仲間等の話を聞く機会を得て、今は楽しい水曜日

になりました。参加するからには、皆様の迷惑にならないように毎回の議習内容を録

音したテニプを聞いて、覚えると同時に忘れないように努力をしていますが、たまた

ま前回の講習期間中に、2回続けて休みましたが、|た った 2回の

休みが禍して時々サークル内で、他の人々に迷惑をかける|こ とが

あり、41回の講習会を復習の機会と考えています。今回は皆勤

して完全に覚えたいと思っております。とにかく皆様と楽しい時

間を過ごせるようがんばりたいと思いますので、よろしくお願い
致します。            _

Mγ壁釉A^:TT

I   スクェアダンスヘのお誘い 谷口 昭代

スクェアダンス・ 。も,アメリカで始まり盛んになったフオークダシス・元気で陽
気な音楽は、たちまち部屋中を楽しいムードにしてしまいます。約束事の基本動作を覚
えてしまえば1若い人ばかりでなく老岩男女誰でも楽しむことが出来ます1

8人 1組で 2人づつペアを組み:4角形上に並びます。自分のパートナーさん、お隣

の2人組さん、お向かいの 2人組さんに軽く挨拶して踊りが始まります1コ ーラーとい

って、全体のリーダーの方ハ 由に乗せて次々と指示を出します。踊り手は約束どうり

の動作をして、次々と体形を変えて動いてゆきます:ゲ
=ム

の様でもあります 最後む・

元の位置に戻 り、最初の様にあちこちご挨拶をして終わります:コ ーラーさんの指示を

受けとめるよい耳と、しっかりした理解力、機敏に動く体、この 3つが養われます。

多勢の人の集まりにはとても良いリクリエーションになります.こ の約束事を覚え

た方が増えて1あ ちこちで気軽にスクェアダンスが踊られるようになれば、すばらしい

ことだと思います。ぜひ1初心者教室、ご参加になってください。

1回ビギナーの皆さんヘ



め
くばぞのこう

スクェアダンスをはじめて

今年も早いもので、新年会、千葉県 SD
J、 アニバーと次から次と行事がおわり、

あっという間に残り数ケ月になりました

皆さんは11週間の過ぎる期間|は早ぐ感

じますか ?私などは、力=ルルイスの全

盛期の100m競 争みたいに、年々加速

度がつき、1週間がすぐに過ぎ去ちてい

きます。

はじめた頃の 1週間、結構なが～い 1

週間でした。月曜 FD、 火曜～木曜 SD
金ヽ曜 RD、 土曜 SD、 日曜 ノヽ一ティー

1終わったあとは1納涼盆踊り、ディスコ

。・ 。 当時の手帳を見るとこれが私の

11週間です。

今もあまり変わつていないという人も

いるでしょうカミ翌日に疲れが残 らヽなか

ったことが今と違い、踊 りならなんでも

こいという感じであったと思います。

:パ ーテイーで下番印象に残っているの

が、多くの皆さんが感じていると思いま

すが、最初にいった全日本コンベンショ

ンです。行きも帰りもバス貸切で1ま わり

は1全員SDの仲間 :し かもほとんどが、

独身で、なかには行きのバスからアベッ

クでいいムードになつている人もちらほ

|ら ,コ ンベンションの会場につくと、すぐ

に着替えて「ダンス、ダンス.ダンス」休

むのも借しみ、踊りつづけたのです。し

かも周 りは1私好みの女性があっちこっち

これでは休む暇もありません。

2日 間は、食事の時間と夜のコンパの乾

杯 ?だけ休んで、夜の 12時まで踊り続け

ました:しかしながら、時々恥ずかしい気持

ちになることがありました。それは、多く

の男性のほうは体験したと思いますが、「

RD」 です。とにかくiSDの 前に必ずRD
が入ってきて、RDが踊れない人はあぶれ

てしまうパターンで、こんなことでSDが
踊れないのもしゃくなので1本来の恥ずか

しがりやをかなぐりすて、日当ての人とR
Dを踊 り、そのままSDに移っていったの

です。RDは 2人で踊るので、自分が間違え

ると相手も間違えるため、SDよ リプレッ

シャーがかかるのですが、幸いにも、パート

ナーのほとんどの人が、まちがえても「に

こっ」と笑顔で微笑んでいただいたので、

とても気持ち良く踊れ、今でもその時の気

持ち,を大切にして持ち続け、SDを踊る時

の教訓|にしています
=

またRDが好きになったのもコンベンシ

ヨンで、ミッドナイ トでスタンダードなR
Dを 10数曲講習していただいたのです。

今考えても初心者にとっては.(特に男

性)iと ても良い企画だったと思います。

そして、夢のような 3日 間が過ぎ、帰りの

バス|で帰途についたのですが、当然のごと

く行きのパスよリアベックの数がふえ、か

く云う私も (それは11い しょ).

それか ら lヶ 月

近 く1コ ンベンショ

ン後 遺症が続きま

した
'01   

つづ く
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どじようはみんな腹の中?

00親子三代夏祭り

時は平成 6年 8月 21日 日曜日。今日

は親子三代夏祭 りの日だらた。

朝 7時。連 日の晴天がうそのように、外

はどんより曇り空。千葉市は祭 りの実施

を決定。ところが、8時半過ぎから降 りだ

した雨はとどまるどころかますます激し

さを増した。午前 10時、どじょうつかみ

のために集まったスタッフも全員ずぶぬ

れ,協議するまでもなく、今日は中止 !み

んな同じ意見だ。隣では、お茶のサークル

がこの雨の中出店の準備を始めた。だが、

時間とともに雨は一層激しさを増し、下

水道からあふれた水で足下は水浸し。誰

が見ても出店できるような状況ではない

。ようやくあきらめたのか、雨に打たれな

がら後片づけを始めた。この間、我々は終

始パルコの入 り口でその様子を冷ややか

に、いや冷静に見守っていた。

さて、どうしようか。お互いに顔を見合

わせた。この雨の中、ここまでやっとのお

もいでたどり着いたのに………。みんな

放心状態。

私は、さっき 2万 円分のどじょうの注

文を断 りに行った、店のおかみの顔が忘

れられず、申し訳なくなって、お昼はその

店でどじょうでも食べて、少しでも罪滅

ばし (?)を しよう、と提案。全員の同意

が得 られた。喫茶店で時間をつぶし、12
時前に店へ入 り、その日簡易水槽の中で

子供たちに捕まる予定であったどじょう

をたらふく食べたのである。

そして、その日の午後は、すばらしい天

気となった………。

聞くところによると、親子三代が中止

になったのはこれが初めてであったとい

う。当日集まってくれた皆さん1本当にお

疲れ様でした。来年もこれにこりず、よろ

しくお願い致します。来年はカッパと長

靴持ってこうね。

あ～しんどかった。

(渡部記 )

イヮガミ
ト :島

町
e食事のチェックポイント

´
・・

肥満の4大原因は、①過食、②食べ方

が適切でない、③運動不足、④遺伝とい

われます。

過食になるのは、消費カロリーよりも

摂取カロリーが多い場合です。基礎代謝

量 (寝ているときに使うカロリー)は、

体重×24で計算できます。50kgの 人だ

と11 200kciですから、2000kcl摂 取した

場合、400kclは 普通に活動して使うとし

て、残りの400kcl分 は運動で消費しなけ

ればなりません。(5b/時で1時間歩くと、約200kcI)

食べ方は、1日 2000kcIと る場合、朝600

昼600、 間食600、 夜600kclと し、 1回にか

たよらないように食べます。



暑気払いボーリング大会に参加して
′`

/嶋、
tiギ

つがむら :笹岡 トミコ

この度のボーリング大会で思いがけず

にブービー賞。驚きと喜びと、ちょっぴ

り目立ったで賞を有難うございました。

くじで窪園さんとペアーになり、「もし

かして優勝かしら?」 と思ったりして連日

の暑さを吹き飛ばすかのごとく、ピンを

目指して投げたはずが、これは「いった

一 !」 と思いきや、寸前で何とカーブす

るではありませんか。そうョ、あくまでも

華麗に、慎み深 く遠慮がちに『ガーター

・ガーター』とピンが泣くではありませ

んか。でも 1ゲームロでは1欲張らず素直

なゲームを目標にしましたらlこ れがま

た、私の気持ちを知ってか、ゆるめのボー

ルがそのままス トライクになったり1何

度かチャンスも確かにあったんですよ。

ギャラリーが 「やるじゃない」と認め

てくれたときの、気分のよさ、「私だって

やるときゃこんなものよ !」 なんて、それ

なのに 2ゲームロときたら、それはもう

ズッコケばっか り、いったいどうなって

るの ?それならば、ビンを目指して、コロ

コロとこの身で体当たりしたほうが、な

どと思ったり1周 りの誰かのス トライク

に喜びあったり、ズッコケたり、普段のダ

ンスでの、おすましと違った皆さんの、若

さと情熱の姿に思わず青春を感じたひと

ときでした。企画した方々にはお世話に

なり有難うございました。

暑気払いボーリング大会は7月 24日
(日 )にアサヒボウルで行なわれまし

た。言うまでもなくボーリングのあと

はビールで盛り上がりました。

成績は次のとうりです

一位  三橋 敏子

二位  西山 隆文

三位  小野 慶子

カップル優勝 小栗さん、小野さん

灯い 日難弱人ullぶ浄夢一日講習会開催
5月 1日 は、千葉県 SD連絡協議会主

催でMSとオールポジションの講習会が

開かれ、クローバーからビギナー卒業生も

含めて大勢参加しました。

8月 28日 は、クローバーリーフ主催

のMSオールポジションとプラスの講習

会で、70名 の参加がありました。 (他サ

ークルの皆様ご協力有難うございます。)

この 2つの講習会で参加者のレベルアッ

プになったことと思います。

◆ ◆ ◆ 編集後記 ◆ ◆ ◆

今年はことのほか暑い夏でしたが、ク

ローバーリーフの例会はその暑さをもの

ともせず、一日の休みもなく開かれまし

た (本当は汗だくになって)。 このエネル

ギーはどこから生まれるのか不思議に思

います。 9月 からのビギナー講習会には

会員みんなのエネルギーの結集で、多く

の新会員をこの不思議な魅力の世界に引

き込みましょう。


